

津波に対する効果的な 防波堤の研究

1.はじめに

地震は私たちに多大な損害を与える。直近で起きた大きな地震といえば熊本地震である。この地震における死者数は120人あった。東日本大震災と比べると少ない。この二つの地震における大きな違いは津波によっての被害である。地震そのものよっての被害者は少なくとも津波によって多くの命が奪われる所以である。そこで津波の対策を強化できれば被害者数を大幅に減らせると考え防波堤の研究をするに意立った。

2 索引

津波の被害を最小限に抑えるために作られたのだが防波堤だが、今あるものはなかなか効果が表れているものがないように思われる。そこで私たちは新たに、従来とは全く違う双胴型防波堤について研究してみることにした。これは波に正対してぶつかることで波の威力を軽減するのではなく波を受け流し進行方向を変えられた波同士をぶつけ、打ち消し合わせるというものである。

3. 実験内容

本実験でまず防波堤のモデルをつくり、ダムブレイク方式を用いて波を発生させその波の圧力を防波堤モデルのある時とない時の平均値を比較し防波堤の効力を調べる。モデルはレゴブロックを用いて制作し、その側面をプラチックシートで被覆する。(変更有)尚、ダムブレイク方式とは仕切りを用いて狭い範囲に高水位まで水をためその仕切りをはずすことで波を発生させる方法である。波の圧力は圧力センサーを用いて測るものとする。

4. 実験材料

- ・巨大水槽(45×45×180)
 - ・木板(45×45×1.8)
 - ・圧力センサー
 - ・レゴブロック(防波堤モデル制作素材)
 - ・プラスチックシート
 - ・ゴムシート

三

- ・超音速複葉翼理論 - 東北大学 流体科学研究所
www.iis.tohoku.ac.jp/~edge/superbiplane/SupersonicBiplane.htm
 - ・第 2 章 機翼翼理論 - Tohoku University
www.iis.tohoku.ac.jp/~edge/publishations/kukan03/chap2.pdf

<https://www.google.co.jp/search?q=tsuji+drag+decrease+airsource+webbed+oblique+wing+lift+drag+from+PA+MS+IS+90+from+FA+100+Flight+Miguel+I+https://24.129.122.12>

Fishing_just.go.jp/125past_abst025fabt125fp125f1125f115282Fa+step_0805.pdf?dl=0&fbclid=AF0jONH-19d39FTeqJLi3n08H771xoxABTJk4oed-rja